

M. Collins est né en 1914 à Kunming (Chine). Il est diplômé de l'Université d'Alberta et de l'Université d'Oxford, où il a étudié à titre de boursier Rhodes. Il a aussi suivi des cours aux universités de Californie et Harvard.

M. Collins entre au ministère des Affaires extérieures en 1940, puis est affecté à la légation du Canada à Chungking comme troisième secrétaire. De 1945 à 1950, il fait partie de l'ambassade du Canada à Washington. En 1952 il est nommé chef de la Division de l'Europe, puis est affecté en 1953 au haut-commissariat du Canada à Londres. De 1956 à 1957, il remplit les fonctions de conseiller à l'ambassade du Canada à Moscou. En 1957 il est affecté à l'Administration centrale comme chef de la Division de l'Extrême-Orient. Il est membre associé du "Harvard Centre for International Studies" (1960-1961). Depuis septembre 1961 il est chef de la Division de l'Afrique et du Moyen-Orient.

M. Collins est marié et père de trois enfants.

M. Grande est né à Montréal en 1919. Il a étudié à l'Université McGill et à l'école de droit Osgoode Hall, de Toronto. Entré dans l'ARC en 1941, il sert en Grande-Bretagne, dans l'Inde et à Ceylan, puis est libéré en 1945 au grade de lieutenant de section.

M. Grande entre au ministère des Affaires extérieures en 1946. Il occupe le poste de secrétaire à la délégation permanente du Canada auprès des Nations Unies de 1947 à 1950. Il est alors affecté à l'Administration centrale, puis fait partie de l'ambassade du Canada à Athènes de 1952 à 1954. Il est sous-chef de la mission militaire du Canada à Berlin de 1957 à 1960, puis rentre à Ottawa en 1960. Il est actuellement chef du Service d'inspection du ministère.

M. Grande est marié et père de trois enfants.